



INSTITUT BOTÀNIC
DE
BARCELONA

INSTITUT BOTANIC
DE
BARCELONA

For.

Reg.

Sig.

Carrer de Sant Gervasi 94

APARTAT DE CORREUS 593

Don Carlos Faust - M o n a c o

Mi querido amigo: Recibí su carta hace ya unos días. En vista de lo que me decía fui al banco y presenté su escrito. Ahora estoy esperando la respuesta, que me dijeron me iban a mandar cuando los organismos competentes hubiesen autorizado el pago. Como veo que la cosa tarda, me apresuro a contestarle por si puedo dejar resueltas sus dudas.

Ciertamente, yo no conozco con exactitud, y quizá V. tampoco, el número de volúmenes de la biblioteca de Blanes. De libros ya sé que hay pocos, pero habida cuenta que los folletos que V. compró requieren también su ficha; dado que hay muchos de esos folletos y libros que tratan de más de un asunto; considerando que precisan dos índices, uno por autores y otro por materias; y, finalmente, para que haya uniformidad en el fichero, supuesto que la biblioteca tendrá forzosamente que aumentar si la institución progresa, y no es cosa de hacer fichas nuevas cada año; por todas esas razones a mí no me pareció exagerada la cifra de lo.ooo fichas que me propuso Maria Serrallach.

Las etiquetas yo las haría semejantes a la muestra que le incluyo: también son así las del Seminario de Botánica de la Universidad. Van pegadas a la tapa posterior del libro, por la parte interna inferior, de manera que no son visibles sin abrirle. En la etiqueta van los datos que se indican: formato, registro y signatura. El registro se refiere al n^o que le corresponde en el libro donde se anotan todas las obras de la biblioteca. De etiquetas van a sobrar, ciertamente con las diez mil, pero por la misma razón de uniformidad es conveniente hacerlas, y por que poco ahorrariamos reduciendo, v.g. a la mitad, la tirada. Si le parece, para no usar ningún título nuevo, podríamos encabezarlas simplemente así:

MAR I MURTRA
B l a n e s

Tanto las etiquetas como las fichas no responden a ninguna idea mia: son cosas corrientes aquí, y la iniciativa corresponde por completo a María.

Celebro que vea V. tan claramente el destino futuro del jardín, y que mande a paseo a los que quieren bastardearle con serenatas a la luna. Cuando esté normalmente constituido creo que no habrá si quiera necesidad de tomar en serio proposiciones como esas.

José Cuatrecasas ha marchado a Valencia por unos días. Ha dejado su cargo sanitario y dijo estar decidido a trabajar de nuevo en botánica. Aquí tengo su carta de V. para él, en espera de que venga por aquí.

Le quedo muy reconocido por sus gestiones a favor nuestro. Pero no se preocupe demasiado por nosotros. Sin duda recibirá Fepe como yo mismo, con sumo agrado lo que sea, por venir de V. sobre to-

do. Pero a pesar de ello, piensa uno más en los libros, que no llegan, por dificultades económicas y por otras causas, que en todo lo demás. Hágame el favor de dar las gracias a Mme Frey, por lo que pueda haberse preocupado en favor nuestro.

Cuando todo esté a punto y vayamos a Blanes, haremos el viaje las chicas y Aldrifeu (a quien saludé hace sólo dos o tres días), y tal vez con el gerente de la empresa, a quien todavía no tengo el gusto de conicer. De todo procuraré tenerle al corriente.

En casa todos bien y con vivos deseos de que su salud sea tan buena como la nuestra. Alicia todavía se acuerda de aquel señor que le regaló aquella manzana soberbia! Recuerdos afectuosos de su maigo

Judit

Barcelona 27 de enero de 1938

14.2.

Cuadrascas

Toni Quer